
RM Labeschautzki und RM Ottens sprechen sich gegen die Fassung des Aufstellungsbeschlusses aus.  

RM Thiesing weist darauf hin, dass die gewünschten Änderungen eine Verbesserung des Gebietes 

darstellen.  

RM Köhn spricht sich ebenfalls für die Fassung des Aufstellungsbeschlusses aus.  

 

Ein Bürger, Herr Oliver Scholz, sorgt sich um die Standsicherheit der Häuser, wenn im Gebiet noch 

mehr gebaut würde.  

Herr Dr. Kühne erläutert, dass auch zum jetzigen Zeitpunkt schon Baurecht bestehe, es lediglich um 

den Versuch gehe, mehr Bäume zu erhalten.  

 

Ein anderer Bürger, Herr Bernd Schiel schildert das Entwässerungsproblem zur Adresse Upjeversche 

Straße 2 und 3.  

BM Böhling bietet zu diesem Thema ein Gespräch an, weil diese Problematik nicht Teil der 

Bauleitplanung sei.  

 

Da sich für eine Planänderung in Upjever kein Einvernehmen herstellen lässt, wird die Vorlage 

verwaltungsseitig zurückgezogen, um Gespräche mit dem Ziel einer möglichen Einigung zu führen. 

 


